

Artikel vom 21.09.2023

FU und SU veranstalten spannenden Abend

Trickbetrug - eine Gefahr die Alt und Jung betrifft



Deniz Türedi und Irene Essenbach beim Rollenspiel Foto: CSU

In jüngster Vergangenheit häufen sich bedauerlicherweise die Meldungen über Bürger der Region Ingolstadt, die Opfer von Trickbetrügern geworden sind. Diesem besorgniserregenden Trend widmete sich ein informativer Themenabend, zu dem alle Bürgerinnen und Bürger der Region in die Sportgaststätte in Gerolfing herzlich einladen waren.

Zu Beginn des Abends haben die Vorsitzenden der Frauen- und Seniorenunion Deniz Türedi und Irene Essenbach in einem Rollenspiel sehr real die angewandte Dramatik beim Enkeltrick vorgestellt.

Im weiteren Verlauf des Abends wurden Erfahrungen der Teilnehmer und weitere Betrugsmaschen wie Deepfake, falsche Polizisten vor der Haustür, gefälschte Websites, Phishing von Kreditkartendaten und weitere Tricks eingehend besprochen.

Die Teilnehmer haben wertvolle Tipps erhalten, wie sie Trickbetrug erkennen und sich dagegen schützen können.

Moderatorin Franziska Zontar führte durch diesen kurzweiligen Abend.